

Die neue Schule kennenlernen

Bad Elster – Bad Elster wird der zweite Standort des Evangelischen Schulzentrums Oberes Vogtland. In der Grundschule an der Hagerstraße wurde zum Beginn des Schuljahres 2018/19 eine Außenstelle der Evangelischen Oberschule Schöneck eingerichtet. „Wir haben bereits sehr viele Schüler aus Bad Elster, Bad Brambach und Markneukirchen, die in unser Schulzentrum nach Schöneck kommen“, berichtet Schulleiter Markus Kugler.

„Wir hatten in den letzten beiden Jahren mehr als 100 Bewerber. Das zeigt, dass sich die Eltern ganz bewusst entscheiden, wo ihre Kinder zur Schule gehen“, schätzt der Schulleiter ein und ergänzt: „Wir



Sarah und Louis Zander aus Sohl – im Foto mit Klassenleiterin Kerstin Gütter und Schulleiter Markus Kugler – sind zwei der neuen Schüler, welche ab Schuljahresbeginn die neue Außenstelle der Evangelischen Oberschule Schöneck besuchen.

unterrichten sehr orientiert an christlichen Werten und kooperieren in einem engem Kontakt zwischen

Schule und Eltern.“ Die neue Außenstelle des Evangelischen Schulzentrums unter Trägerschaft des Obervogtländischen Vereins für Innere Mission (OVV) verkürzt somit erheblich den Schulweg für die Kinder aus dem Oberen Vogtland. Auf der Suche nach einem Standort für eine Außenstelle gab es Gespräche mit mehreren Kommunen. Letztlich kam es mit dem Schulträger und der Stadt Bad Elster zu einer Vereinbarung, die Außenstelle für das kommende Schuljahr zu schaffen.

„Die Zusammenarbeit mit der Stadt Bad Elster war überraschend positiv. Auch die Bedingungen im Schulgebäude sind optimal“, hebt Markus Kugler hervor. Überzeugen davon konnten

sich auch interessierte Schüler und Eltern zu einem Tag der offenen Tür. Für eine 5. Klasse mit insgesamt 25 Schülern stehen 2 Klassenräume im Schulgebäude zur Verfügung. „Die Räume wurden extra dafür renoviert“, ergänzt Markus Kugler erfreut. „Eine Erweiterung am Schulstandort Schöneck wäre finanziell nicht machbar gewesen“, macht er zudem aufmerksam. Dort hat der Schulträger bereits rund 4,5 Millionen Euro investiert. „Es ist deshalb unser Anliegen diese Außenstelle langfristig und möglichst kontinuierlich zu etablieren“, informiert Markus Kugler abschließend. Zum Tag der offenen Tür präsentierte sich außerdem die Elsteraner Grundschule den Kindern und Gästen mit verschiedenen Stationen zum Basteln, Spielen und Forschen sowie sportlichen Aktivitäten und Ausstellungen. Außerdem waren Eltern und Kinder zu Kaffee und Kuchen eingeladen. *Steffen Adler*

119, 29.6.18